

Safe-Stopper

Safe-Stopper is a product meant to stop Whip Lash -effect when a hose gets detached. This hose restraint keeps the hose from harming the person working in proximity of the hose.

Textile material is gentle the hoses, because it is light and soft. The assembly is easy and quick and does not require any tools.

Safe-Stopper can be used for all low-pressure hydraulic hoses up to 500 bar. Maximum operating pressure depends on the hose size.

"Safe-Stopper" gibt Schutz gegen Peitschenhiebe, falls ein Schlauch sich unerwartet löst. Diese Fangschutzeinrichtung hilft Verletzungen der Personen, die in der Nähe des Schlauches arbeiten, zu vermeiden.

Textilmaterial ist leicht und weich und damit schonend für die Schläuche. Montage ist einfach und schnell und kein Werkzeug ist benötigt.

"Safe-Stopper" kann mit Niederdruckschläuchen bis 500 bar verwendet werden. Der maximale Betriebsdruck hängt von der Grösse des Schlauches ab.



There are two models available / Wir haben zwei Varianten erhältlich:

1. Bolt fix / Bolzenfixierung "SA-STBF"
2. Double loop / Doppelschlaufe "SA-STDL"

EN PROPERTIES

- Material polyester (PES)
- Resistant to acids, oil and solvents
- Sales unit 10 pcs / model

DE EIGENSCHAFTEN

- Material Polyester (PES)
- Säure-, Öl- und Lösungsmittelbeständig
- VE 50 St. / Modell

EN		PRODUCT CODE	EN	RECOMMENDED USAGE RANGE HOSE DIAMETER IN INCH
DE		ARTIKELNUMMER		
EN	BOLT FIX	DOUBLE LOOP	DE	ANWENDUNGSBEREICH SCHLAUCHDURCHMESSER IN ZOLL
DE	BOLZENFIXIERUNG	DOPPELSCHLAUFE		
SA-STBF60		SA-STDL90	1¼" – ¾"	
SA-STBF95		SA-STDL140	¾" – 1½"	
SA-STBF125		SA-STDL185	1½" – 2"	